



「毘沙門台社協会長就任ごあいさつ」



毘沙門台学区町民の皆様へ

この度の役員改選で伝統ある「毘沙門台学区社会福祉協議会会長」を仰せつかりました東町内会に居住しています「瀬川龍男」と申します。何分に「社会福祉」に関して未熟ではありますが役員の皆様のご支援をいただきながら、町民の皆様にも最適なサービスをお届けすることを基軸に運営してまいりたいと引き受けました。

引き受けるにあたり役員の方々と合議制をもって基本方針を立てました。

最優先は：「町民目線＝明るく分かり易い町内会の運営」です。

目指す方向性は「**明るく!**」「**元気で!**」「**爽やかな!**」をキャッチコピーとして、前面に打ち出しています。

第2番目に：町民の安心・安全な・住んで良かったと思える町づくりです。

核家族化が進んでいる中で「寄り添う形のお役立ち」が、毘沙門台には必要と捉えています。

第3番目に：町内に眠っている知的財産・歴史財産の掘り起こしです。

もったいないが、もったいないと思えない世の中の流れをとり戻したい。

「**SDGs**」を柱に、町民の皆様のお知恵や情報をいただきながら運営していきたいと思っています。ご協力の程よろしく申し上げます。

I。先ず、組織の改革に着手しました。

新執行部は7人体制から11人体制（副会長の増員）へと増強させていただきました。取りも直さず「スピードある最適のサービス」です。全て「合議制で図ります」

II。続いて、6の重点目標を立てました。

5人の副会長に「**役割と責任**」を持っていただきます。新規事業もありますが計画が進んでいなかった部門の再構築も大切な課題と捉えて執行していただきます。

1. 地域コミュニティ活性化ビジョン推進及びICT化推進
2. ふれあいセンター「絆」の運営
3. 第二次福祉のまちづくりプラン推進
4. 社協主催行事の運営
5. 毘沙門台セントラル広場の活用促進
6. 協同労働「毘沙門台 絆くらぶ」の推進

III。3つ目は、事務局の充実です。

キーステーションの要でもあります「事務局」の充実が叫ばれています。
この度より制度の充実のために、「団体長会議メンバー」や「絆」に出入りしている中から、事務局要員の募集をしています。
又、新事務局長も新任いたしました。
いずれにしましても、自治会運営を初心に帰り「町民目線=ワンチーム」を基本軸として、明るい毘沙門台を取り戻したいと「新役員一同」一致協力の基に町民の皆様
の負託に応えてまいりたいと心新たにしています。
若輩者ですがご協力の程よろしくお願い申し上げます。

令和4年4月17日(日曜日)

毘沙門台社会福祉協議会会長 瀬川龍男

退任ご挨拶

令和3年度末日をもって毘沙門台学区社協会長職を退任させて頂くことになりました。
転勤族として単身赴任中には家族が地域の皆様に温かく支えて頂き、退職後にはいつか地域にお返しをしたいとの思いから町内会役員として関わり、第一次「福祉のまちづくり」プラン策定時から現在まで、15年の長きにわたり学区社会福祉協議会で地域福祉の充実に
関与させていただき貴重な体験をさせて頂きました。
微力ですが毘沙門台団地のステータス向上を目指し様々な事業に挑戦し、目標を少しは前進させることが出来たとは思っています。
ご承知のように地区社協役員の使命は、地域住民の皆様が不安なく暮らせる街を実現して行くために、各々の立場で誠意と使命感を持ったボランティアとして従事し、地域住民の皆様
のライフステージに生じるさまざまな課題の解消に寄り添い、「居心地の良い、住んでよかった毘沙門台」を前進させることにあると思っています。
前任の木村会長より、1期2年のお約束で会長職を引き受けましたが、この2年間はコロナ感染が収束しない状況にあっても、横平事務局長と共に様々な業務改革に着手し、内外から高い評価を得ており、さらなる飛躍におけた基礎固めをさせて頂きました。
第一次「福祉の街づくりプラン」策定作業に関与して以降、今日に至るまで学区社協一筋に愚直につとめ無事に退任の日を迎えることが出来ました、心から感謝を申し上げます。
これもひとえに、住民の皆様のご理解とご支援、歴代役員の皆様方のご支援をえて最後の日を全うすることができました。心から感謝を申し上げます。
次期会長には、実業経験が豊富な毘沙門台東町内会の瀬川会長にバトンタッチさせて頂きますので引き続きご支援を賜りますよう心よりお願い申し上げます。
最後になりましたが住民の皆様が健康で健やかに暮らせる団地となるよう祈念しております。
本当に有難うございました。
令和4年4月17日

毘沙門台学区社会福祉協議会顧問 林 裕

社協定時総会の報告と新執行部役員を紹介

令和4年4月17日(日)9時30分から毘沙門台学区集会所で、令和4年毘沙門台社会福祉協議会定時総会を開催しました。

江頭毘沙門台学区体育協会会長の司会で開始しました。委任状を含め過半数をはるかに超える総勢89名の方が出席され、橋本毘沙門台学区老人クラブ連合会会長の議長で以下の議案を審議しました。

- 第Ⅰ号議案:令和3年度の事業報告
- 第Ⅱ号議案:令和3年度会計報告、令和3年度会計監査報告
- 第Ⅲ号議案:令和4年度事業計画
- 第Ⅳ号議案:令和4年度予算計画
- 第Ⅴ号議案:規約改正
- 第Ⅵ号議案:役員改正

いずれも、賛成多数で提案通り可決されました。
 全議案の審議が終了し議長(橋本氏)が退席されたのち、司会者(江頭氏)から新旧役員紹介があり、11時8分にすべての予定が終了し散会しました。

【新執行部の紹介】



	役職	氏名	出身町内会		役職	氏名	出身町内会
1	会長	瀬川 龍男	東町内会	7	会計	瀧口 文朗	毘沙門台
2	副会長	酒井 義法	毘沙門台	8	事務局長	宮迫 純一	毘沙門台
3		松村 昌武	第2町内会	9	執行部役員	速山 健	毘沙門台
4		石川 義美	東町内会	10		佐藤 恵子	第2町内会
5		和木坂達雄	第2町内会	11		野村 裕教	東町内会
6	横平 和美	東町内会	合計: 11名				

凡例: 毘沙門台: 毘沙門台、第2町内会: 毘沙門台第2町内会、東町内会: 毘沙門台東町内会

新執行部役員を紹介



「微力ながら、住みよいまちづくりのお役にたてればと思っています。よろしくお願い致します。」
副会長 酒井義法



防犯組合長を兼務しています。
組合員一同、安心・安全な町づくりに頑張ります。ご理解をお願いいたします。
副会長 松村昌武



「団地全体が更に美しく明るい綺麗な町を目指して活動します。皆様のご協力をお願い致します」
副会長 石川義美



介護や子育て等に関する不安や心配ごとの相談相手・専門機関へのつなぎ役として活動をしています。各地区担当者にご相談ください。
副会長 和木坂達雄



微力ながら「住んで良かったと思えるまちづくり」に貢献出来たらと思います。ご協力お願い致します。
副会長 横平和美



皆様のお役に立てるよう努めて参りますのでよろしくお願い致します。
事務局長 宮迫純一



私は、和を大切にします。
会計 瀧口文朗



公衛協、献血協力会共々よろしくお願い致します。
理事執行部役員 速山健



頑張ります!よろしくお願い致します。
理事執行部役員 佐藤恵子



元気な毘沙門台団地になるようがんばります。
理事執行部役員 野村裕教